

Eheversprechen wurde erneuert

Große Überraschungszeremonie auf dem Schiff „Einigkeit“ nach zwölfeinhalb Jahren Ehe

HEILIGENHAFEN (lm) ■ Am Wochenende feierten Michael Böhnke und Simone Jakobides das Fest der Petersilienhochzeit (Zwölfteinhalb Jahre). Dazu hatte sich Simone etwas ganz besonderes ausgedacht: An diesem Tag wollte die ihrem Mann noch einmal sagen, wie sehr sie ihn immer noch liebt und das 1998 gegebene Eheversprechen erneuern. Mit dieser liebevollen Geste wollte sie ihren Michael überraschen; heimlich organisierte sie vor Ort die Anreise ihrer Freunde und Familie und, zusammen mit Gudrun Ongrowski von der Agentur Freie Events, den Ablauf der Zeremonie.

Michael ist ein Fan des Hochsee-Angelns mit der MS „Einigkeit“. Was lag also näher, als dieses Schiff für den Anlass auszuwählen? Kapitän Thomas Deutsch spielte wunderbar mit und so konnte alles am Sonnabend vorbereitet werden. Der Anlegesteg und das Schiff wurden von Freie Events festlich dekoriert und die restlichen, heimlich organisierten Dinge

herangeschafft.

Alle Freunde und die Familie des Paares – zusammengekommen zur alljährlichen Grillparty – sowie der Ehemann waren ahnungslos und wussten nur, dass für diesen Tag noch etwas Schönes geplant war.

Ehemann Michael wurde von seinem Freund überredet, sich umzuziehen und ihn zum Schiff zu begleiten. Ehefrau Simone zog sich ihr Hochzeitskleid an und wartete versteckt, bis alle auf dem Schiff waren. Auf ein verabredetes Zeichen erklang vom Schiff der Hochzeitsmarsch und Simone näherte sich mit ihren beiden Kindern, gespannt auf das Gesicht ihres geliebten Mannes in diesem Moment. Michaels Augen wurden immer größer und er staunte über seine wunderschöne Frau; die Überraschung war gelungen.

Nun konnte die Zeremonie beginnen. In einer persönlichen, sehr einfühlsamen Rede von Frau Ongrowski zogen noch einmal Abschnitte ihrer Ehe vorbei. Während



Das glückliche Ehepaar Simone Jakobides und Michael Böhnke.

Foto: Lothar Mauritz

der Zeremonie musste das Ehepaar ein Herz öffnen, um Steine der Liebe darin zu entdecken. Den erneuten Ringtausch unterstützten dann die Töchter Lea und Lara, indem sie ihren Eltern die Ringkissen reichten.

Romantische Musik zur Trauerzeremonie und das schöne Gedicht ließen bei vielen Gästen die Augen feucht werden, beide gaben

sich noch einmal das „Ja-Wort“ vor allen Gästen und vielen Zuschauern des Hafenfestes. Zum Abschluss erklang das Lied „So soll es bleiben“ und gemeinsam ließen alle Luftballons in den Himmel steigen. Beim Sekt Empfang auf dem Anlegesteg gab es dann jede Menge Gesprächsstoff und Michael Böhnke war überrascht und erstaunt, was seine liebe

Frau so alles auf die Beine gestellt hatte – die Feier war rundum gelungen. Die Rede zur Erneuerung des Eheversprechens gab es, festlich eingebunden, als Präsent von „Freie Events“ zur Erinnerung überreicht. Simone Jakobides ließ dabei auch nicht die Unternehmen unerwähnt, die ihr im Ort so hilfreich und mit tollem Service zur Seite gestanden hatten.

FUSSBALL

Seeliger beim TSV

HEILIGENHAFEN (nn) ■ Die „Thomas Seeliger Soccer Academy“ weilt vom 4. bis 7. August (Mittwoch bis Sonnabend) beim TSV Heiligenhafen. An der Veranstaltung können grundsätzlich alle fußballbegeisterten Jungen und Mädchen im Alter von sechs bis 15 Jahren – unabhängig von ihrem fußballerischen Können – teilnehmen.

Die Teilnahmegebühr liegt je nach Wahl des Ausrüstungspaketes zwischen 119 und 155 Euro. Anmeldungen sind noch möglich beim TSV Heiligenhafen, Jörg Möller, ☎ 043 61 / 4001 oder bei der Thomas Seeliger Soccer Academy, ☎ 040 / 94 36 35 88 oder über das Internet unter www.socceracademy.de

SVG mit Testspielsieg

GROSSENBRÖDE (lb) ■ Ein besseres Testspiel als in der Vorwoche lieferte der SV Großenbrode ab. Er bezwang den am Sund im Trainingslager befindlichen FC SG Garben mit 4:1 (2:0).